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passaggi di verifica e garan
zia" . Ma il sindaco di Betto
na, Lamberto Marcantoni
ni, precisa: "Ho emanato
un'ordinanza perché la so
cietà che attualmente ge
stisce lo smaltimento dei
liquami ha avuto dei ritardi
nell'adeguamento e nel
miglioramento degli im
pianti L'ordinanza - che
non è a tempo indefinito,
ma ha una validità di soli
sei mesi - è integrata da un
altro provvedimento, che
prevede il dimezzamento
dei suini allevati. Inoltre,
continua il sindaco, nella
nuova laguna non ci saran
no i liquami, ma i reflui
depurati, composti da ac
qua con forte contenuto di
azoto, che non possono es
sere buttati nei fiumi o nei
campi, e per questo saran
no stoccati in attesa del mi
glioramento degli impian
ti. Quanto ai 61 allarmi re
gistrati dall'Arpa, le nostre
aziende sono costantemen
te monitorate dal NOE: ho
già fatto presente agli enti
competenti affinché met
tano le centraline di rileva
mento anche a monte del
fiume, per riscontrare
eventuali irregolarità che
non vengono certo com
messe nel nostro territo
rio".

un territorio già sufficien
temente compromesso".
Secondo Dottorini "è op
portuno intervenire allo
scopo di bloccare l'ordinan
za con cui il sindaco di Bet
tona, invocando un pre
sunto stato di emergenza,
consente agli allevatori
!'immediata realizzazione
della laguna saltando tutti i

Vinti la realizzazione di tale progetto pro
vocherebbe "un'altra vera e propria bomba
ecologica. Già in precedenza - spiega - si
sono verificati fenomeni di inquinamento
a causa dello scarico dei liquami nel fiume
Chiascio e l'Arpa regionale ha registrato
nella propria centralina di rilevamento sul
fiume Chiascio a Ponterosciano ben 61 al
larmi di segnalazione di scarichi inqui
nanti. Le indaginidella Aslnel territorio di
Bettona hanno, inoltre, evidenziato una
presenza di tumori di molto superiore alla
media. La zona - continua il consigliere - è
inoltre particolarmente importante in
quanto nota come 'Strada del vino del Can
tico'. Un patrimonio rilevante per le sue
potenzialità di sviluppo turistico che con la
realizzazione di questa nuova laguna di
liquami, vedrebbe assolutamente azzerate
le proprie possibilità di espansione" .

dente della commissione
Bilancio e Affari istituzio
nali, che in un'interroga
zione presentata alla giun
ta regionale spiega come
"la situazione di Bettona e
dell'area nota come 'Strada
del vino del Cantico' sta di
venendo insostenibile ed è
necessario intervenire per
evitare ulteriori scempi ad

BETIONA ~ "La giunta regionale interven
ga per bloccare l'ordinanza del sindaco di
Bettona e ordini ai propri uffici una accu
rata indagine sul caso viste le gravi riper
cussioni che la realizzazione del progetto
avrebbe dal punto di vista dell'impatto am
bientale, sanitario e per lo sviluppo del
settore turistico di questa zona dell'Um
bria". Questa l'interrogazione di Stefano
Vinti (Prc-se) relativa alla costruzione di
una laguna per la raccolta dei reflui zootec
nici lacui urgenza avrebbe portato a saltare
la valutazione di impatto ambientale ed i
passaggi di verifica e garanzia di Asl e
Arpa. La cooperativa di allevatori che gesti
sce il depuratore al servizio dei propri alle
vamenti intende realizzare un secondo in
vaso della capienza di altri 84 milioni di
litri che dovrebbe sorgere a soli 30 metri
dall'argine del fiume Chiascio. Secondo
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"Occorre bloccare un progetto
che danneggerebbe anche il turismo"

ambientale: secondo i dati
dell'Agenzia regionale per
l'ambiente, infatti, sulfiu
me Chiascio e a Pontero
sciano si sono già registrati
61 allarmi a causa degli sca
richi inquinanti. Sulla vi
cenda si è espresso anche
Oliviero Dottorini, capo
gruppo dei Verdi e civici al
Consiglio regionale e presi-

ASSISI/BASTIA m'
~ Ieri la lTIarcia. contro l'ordinanza

··Un'altra vasca per iliquami dei suini
sarebbe la rovina del nostro territorio"

esiste già un invaso da 90
milioni di litri destinato al
la raccolta dei reflui zootec
nici, e la realizzazione di
questa nuova laguna di li
quami rischia di mettere a
repentaglio le possibilità di
espansione turistica del no
stro territorio". Al di là del
l'aspetto 'economico', esi
ste anche una questione
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BETIONA - È polemica a
Bettona sull'ordinanza del
sindaco Lamberto Marcan
tonini, che dà il via libera
alla realizzazione di un in
vaso da 84 milioni di litri
per lo smaltimento dei li
quami, in gergo reflui zoo
tecnici. Secondo il Comita
to popolare per l'ambiente
di Bettona "nel territorio

L'INIZIATIVA LE REAZIONIIn vista delle festività francescane
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In collaborazione con il Comune cii Marino
per ricordare frate Jacopa De' Settesol i

Per il decennale del terremoto---_._---_ .._-- -_._--

Dai Ds e dalla Margherita è arrivato:
"u n grazie a ch i ha fatto ri nascere la città"

• Oggi
e domani. . .
I semlnan

ASSISI - Il Comune di Assisi e quello di
Marino, in occasione delle festività france
scane, stanno iniziando una collaborazione
per valorizzare la figura di Frate Jacopa De'
Settesoli (la tomba è nella Basilica di San
Francesco), legata al!'episodio
dei Mostaccioli portati a San
Francesco. Due seminari "pa
ralleli" sono previsti oggi a
Marino (museo civico) e do
mani a Santa Maria degli An
geli (convento ex refettorietto)
alle 17.30. Oltre ai sindaci
Claudio Ricci e Adriano Paloz-
zi interverranno Padre Alfredo Bucaglioni
(custode del Convento di Santa Maria degli
Angeli in Porziuncola) e Padre Massimo Re
schiglian (Ministro Provinciale dell'Ordine
dei Frati Minori) Le relazioni storiche saran-

no tenute dal professor Giovanni Zavarella
sul tema "Francescoe le Donne" , (Jacopa fu,
contravvenendo alla prassi, fatta entrare
per"assistere" al Transito di San Francesco) ,
dal Dr. Ugo Onorati su "FrateJacopa, Castel-

lana di Marino: Donna di
Spiritualità, Donnadi Gover
no". Il sindaco Claudio Ricci
(ricordando che la città di
Marino sarà presente alla ce
lebrazione del Transito di
San Francesco il 3 ottobre,
alla Porziuncola, ore 10.30),
ha sottolineato che "questa

iniziativa rientra nel programma di valoriz
zazione delle tradizioni e delle identità del
territorio, di educazione dei giovani, cresci
ta socio-culturale e turistica" .
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ASSISI - "Grazie al rigore politico, all'ef
ficienza e alla sensibilità delle Giunte
Regionali sino ad oggi succedutesi, con
particolare riguardo ai Presidenti Bruno
Bracalente e Maria Rita Lorenzetti, la
nostra Città di Assisi e !'intero Territorio
Comunale hanno potuto usufruire di
una opera di ricostruzipne rapida, cor
retta ed efficace" .E' questo il commento
dei Democratici di Sinistra e la Marghe
rita di Assisi, in occasione del decennale
del terremoto che il 26 settembre del1997
colpì duramente anche la città di Assisi.
A lO anni da quel terribile evento, i
Democratici di Sinistra e la Margherita
vogliono ricordare commossi, le quattro
vittime e manifestare completa solida
rietà alle loro famiglie. "Un doveroso
ringraziamento vogliamo inoltre rivol-

gere - proseguono - a tutti i volontari
accorsi, a tutte le associazioni, a tutte le
amministrazioni locali e a tutto il perso
nale comunale e regionale che con gran
de amore, dedizione e sacrifici hanno
lavorato per la rinascita di Assisi"

"lizza". Verrà infine annun
ciato il vincitore del premio
"Monica Petrini" per il mi
glior attore in piazza, asse
gnato sempre dalla giuria
tecnica. Queste le nomina
tions: Luca Sargenti (ruolo
di Capitan Uncino) per il rio
ne Portella; Rodolfo Manto
vani (ruolo di Mangiafuoco)
per il rione San Rocco; Simo
ne Marcelli (ruolo del fanta
sma) per il rione Moncioveta
eMauIizio Antognoni (ruolo
di JackScheletron) per il rio
ne smt'Angelo.
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• Maggior sicurezza
con le nuove regole

La lizza Il
momento della
benedizione. E'
atteso per
questa sera il
trad izionale
appuntamento
nell'ambito del
programma del
Palio di San
Michele.

gio nella somma finale delle
competizioni, il regolamen
to prevede la vittoria per il
rione che ha ottenuto un
migliore pia7VJmento~

vano la giuria tecnica. La
somma dei punteggi delle
tre gare decreterà il risultato
finale, con la conquista del
Palio 2007. In caso di pareg-

la (punti 11), terzo San Rocco
(punti 9) e quarto Sant'Ange
lo (punti 7). Questa edizione
del Palio si avvia ora al suo
epilogo. Stasera alle 22 è pre
vista la seconda competizio
ne, la "lizza", una staffetta
sui 400 metri corsa da quat
tro atleti per rione. Poi il
presidente dell'Ente Palio
Monia Giacanella Bugian
tella e il coordinatore Miche
le Lombardi apriranno le bu
ste con i risultati delle sfila
te; voti stabiliti dai 5 profes
Sionisti mistici che fonna-

primo classificato Moncio
veta, secondo Portella, terzo
Sant'Angelo e quarto San
Rocco; nel "Muratore" pri
mo classificato Moncioveta,
secondo Sant'Angelo, terzo
San Rocco e quarto Portella;
infine nell' "Albero della cuc
cagna" primo classificato
Moncioveta, secondo San
Rocco, terzo Portella e quar
to Sant'Angelo. In virtù di
tali risultati, si stilava per
tanto la classifica finale dei
giochi: primo Moncioveta
conpunti17, secondO Portel-

PALIO SAN MICHELE Stasera c'è "La lizza"
Il rione Moncioveta vince per la sesta volta
Un altro successo alla prova dei Giochi
BASTIA UMBRA - Primo po
sto al rione Moncioveta. È il
sesto anno èonsecutivo che
il rione dei rossi si aggiudica
la prova dei giochi, valida
per l'assegnazione del Palio
de San Michele. Le variazio
ni apportate ai giochi hanno
alleggerito i tempi di svolgi
mento e garantito una mag
gior sicurezza ai pMtecipan
ti. Nella "Corsa con i sacchi"
primo classificato Portella,
secondo san Rocco, teIZo
MonciOYeta e quarto sm
t'Angelo; oel-,m,~ fune-


